
Ausschussmitglied: 

 
Herr Dunkelberg (UWG) erkundigt sich nach den Baumängeln der 

Bahnhofunterführung in Meckenheim und fragt, ob die Verwaltung sich 
diesbezüglich bereits mit der Deutschen Bahn AG in Verbindung gesetzt habe. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Es konnte ein gemeinsamer Termin mit dem Nahverkehr Rheinland dazu genutzt 
werden, der Deutschen Bahn AG die vorhandenen Mängel darzustellen und diese 
zu einer Besichtigung der Mängel einzuladen. 


